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选址工作推迟到年月后进行，重点听取三类人群意见2月0日下午，广州市番禺区主要领导与居民代表围坐一桌

，针对近日闹得沸沸扬扬的“兴建垃圾焚烧发电厂”事件进行了坦诚的对话。番禺区表示，鉴于居民对兴建“

垃圾焚烧发电厂”的不同意见，番禺区决定在广泛征求民意科学调研的基础上，重新修编垃圾处理的系统规划

，暂缓“垃圾发电厂”项目选址及建设工作。据介绍，今后番禺区在建设新的垃圾处理设施方面，将重点听取

三类人群意见：一类是规划国土环保等政府部门，一类是专家学者，一类是市民代表的意见。他说，在“垃圾

焚烧发电厂”问题上，番禺区要积极动员“全民参与”，垃圾处理设施必须是真正得到大多数人拥护才能开工

。接受居民和专家的建议，着手推进“垃圾分类”和垃圾减排在过去长达一个多月的垃圾处理问题的讨论中，

有学者和市民提出，“垃圾分类”和垃圾减量是目前政府应该推进的工作。对此，番禺区接受居民和专家的建

议，立着手推进“垃圾分类”和垃圾减排工作，首先将选择洛浦街海龙湾小区桥南街华景新城小区和市桥实验

小学等试点，增设垃圾分类设备和器材，落实末端处理设施，并进行广泛的社会动员，以此逐步扩大垃圾分类

的收集范围，在全区范围内建立完善垃圾分类处理机制与流程。

番禺区表示，他们可以通过与厂家合作的方式，让企业通过增加销量来大幅度降低价格，如果厨房垃圾粉碎机

售价降到数百元，番禺就可普及这类设备了。广东生活垃圾粉碎机,广东番禺沙带机还有参加座谈会的代表说，
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如果“垃圾分类”和垃圾减排做得好，达到预期效果，“垃圾围城”可以缓解年时间，但应切实防止垃圾分类

回收行动因配套措施不完善变成“纸上谈兵”，不能发挥应有的作用。政府与居民双方共同寻找相对合适的垃

圾处理方式在过去的年时间里，广州市生活垃圾产生量翻了一番，目前，全市每天产生的生活垃圾已高达多吨

。由于受容量所限，预计广州兴丰生活垃圾卫生填埋场将于年填满封场，番禺日处理吨的火烧岗生活垃圾填埋

场也将于年填满封场。”谭应华说，新建垃圾处理设施，原本是一个“民心工程”，既然现在有这么多反对意

见，就应该考虑重新修编垃圾处理的系统规划，并与居民进行充分的沟通和探讨，双方共同寻找相对合适的垃

圾处理方式。消息传出，周边公里范围内的丽江花园广州碧桂园海龙湾等众多楼盘小区居民发起了反对建设垃

圾焚烧发电厂的活动。

这些社区的居民对垃圾焚烧发电厂的污染表示出极大的担心，认为垃圾焚烧将产生致癌物质二恶英，强烈要求

生活垃圾焚烧发电厂迁址。网易广东广州天河网友blackcomet_的原贴：好事情，政府终于愿意为民意让步了！

支持楼上说法，至少，相对来说在中国广州在这个方面是做得比较好的。网易北京网友的原贴：小谭秘书长啊,

这厂广东生活垃圾粉碎机,广东番禺沙带机还建不建啊?吕哥小谭啊,我也想建啊,但这网友太厉害了,我那底都让他

们知道,广东生活垃圾粉碎机,广东番禺沙带机还是先缓一缓吧小谭好,秘书长,那我暂先不动,等过风头再说吕哥嗯

另外把你车子开回给我弟,这厂建不成了,也不能让他再吃亏了你自己买一辆去吧网易北京丰台网友ip：2229

：-2-0937发表坐下来好好沟通就对了。

垃圾粉碎机

广东省番禺市一座拟建的生活垃圾焚烧发电厂导致周边楼市价格下降%，附近万居民更因此忧心如焚，该市随

该市展开了万人签名抗议等活动。■“会放臭气”的焚烧厂月日，记者来到位于北京市东五环外的高安屯垃圾

焚烧厂，在离工厂广东生活垃圾粉碎机,广东番禺沙带机还有数百米的地方就已经能听见工厂作业的巨大隆隆声

，空气中也弥散着一股淡淡的臭味。

据了解，高安屯生活垃圾焚烧厂位于北京市朝阳区东南角，厂界米距离内有马各庄村等村庄，附近分布着榆景

苑天赐良园柏林爱乐非中心德国楼尚等多个小区。在高安屯垃圾焚烧厂开建之初，附近的居民进行了大规模的

抗议，对相关部门出具的《关于北京高安屯垃圾焚烧厂（调整方案）环境影响报告书审查意见的复函》提出异

议，并申请了行政复议。行政复议书中指出，年，当时的国家环保总局审批项目调整方案时，原先批准的高安

屯生活垃圾焚烧厂厂址，其周边环境状况发生了根本性变化，大片土地被规划为住宅用地，不再是“西侧有少

量工业用地，北侧为农业用地，东侧和南侧为绿地”。复议没有给出在环境改变后高安屯垃圾焚烧厂广东生活
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垃圾粉碎机,广东番禺沙带机还该不该建的明确意见，但大量居民区改变了批准建厂时的环境已成事实。■垃圾

焚烧不全是公益和财富根据国家发改委等部门制定的《全国城市生活垃圾无害化处理设施建设“十一五”规划

》，截至年年底，我国共有城市生活垃圾焚烧厂家；到了年，这个数字一下子涨到家。据一位业内人士介绍，

近年来国内之所以兴起垃圾焚烧热，一方面，是这些年来我国城市化进程加快，城市垃圾快速增多，单纯依靠

填埋已经无法满足处理需求；另一方面，垃圾焚烧是一个利润丰厚的行业。高安屯垃圾焚烧厂投产期间，媒体

曾作过这样的报道：高安屯生活垃圾焚烧厂——北京第一座大型现代化的垃圾处理设施，正式运行后每年可焚

烧万吨垃圾，产生的热能每年将发电亿度，相当于每年节约万吨标准煤，年平均减排温室气体的二氧化碳当量

约万吨。

他说，焚烧垃圾确实可以节约标准煤减少二氧化碳的排放，但是垃圾焚烧就不排放气体吗？不生成二氧化碳吗

？垃圾焚烧生成二氧化硫二恶英，危害更大。

他们或者承担某地区垃圾焚烧任务，或者是研究垃圾焚烧的大学教授，得到充足的项目经费是他们热衷项目的

驱动力。”我国著名环保专家赵章元教授是目前国内坚定的“反焚烧派”，他认为焚烧并不是一种最好的科学

的垃圾处理方法。当今最好的焚烧设备，在运转正常的情况下，也会释放出数十种有害物质，仅通过过滤水洗

和吸附法很难全部净化。转眼之间，气温骤降，水城纽约又变成冰封世界⋯⋯看过美国大片《后天》吗？这就

是《后天》描述的气候变暖可能带来的灾难场景。

《番禺日报》接着告诉读者：“焚烧处理生活垃圾是近年来世界各国采用较多的处理方式，在一些工业发达国

家，特别是日本和西欧的一些国家，普遍致力于推进垃圾焚烧技术的应用。

”但是《番禺日报》忘了告诉读者，广东生活垃圾粉碎机,广东番禺沙带机说的是过去而非当下的发达国家，当

下各发达国家，垃圾发电已成隔日黄花。资料显示：“美国从年开始停止了此类项目的建设，并把建成的厂逐

步关掉；年，欧盟立法者一致否决了欧盟委员会企图将垃圾焚烧划分为‘能源再生’产业的决定。欧盟立法者

规定，到年，欧盟国家%的生活垃圾和%的建筑垃圾都应该得到回收再利用，而不是填埋和焚烧。

自年至今，德英丹荷挪等国终于相继作出了新决策，不再新建可燃废物与城市垃圾填埋场和焚烧炉厂。

原文地址：http://jawcrusher.biz/xkj/nhqMGuangDongCuvuy.html
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